

# LES LEBENSBORN

Les maternités créées par les SS

Conférence animée par  
Lucienne Jean,  
secrétaire de l'ALMA



Les LEBENSBORN furent créés par le chef suprême des SS, Heinrich Himmler, dans le but d'accélérer la création et le développement d'une race aryenne parfaitement pure et dominante, à partir de deux parents sélectionnés selon leur pureté raciale.

Ce programme dura de 1935 à 1945, année de capitulation de l'Allemagne nazie. Plusieurs établissements de maternités spéciales furent créés, d'abord en Allemagne, puis dans certains pays occupés après le déclenchement de la seconde guerre mondiale.

En France, il n'en existait qu'un seul créé en 1944, dans la commune de Lamorlaye, au "Bois Larris".

CENTRE CULTUREL DE COYE-LA-FORÊT

Salle Claude Domenech à 15 h.

Entrée libre.

1er  
mars  
2025